

Concepción, 15 de Junio de 1955.-

Señor
Dr. Jose Gonzalez
Director
Programa Latino-Americano de Hospitales
Washington.-

Estimado Dr. Gonzalez:

del 14 de Junio
En mi poder su nota del 19 de Mayo con las instrucciones para la participación de los delegados de los países latinoamericanos al Seminario de Sao Paulo.

Nota
Desgraciadamente como ya se lo ^anuncié en mi carta del 6 de Mayo, no me será posible concurrir a Sao Paulo a pesar de mi doble interés por esa reunión.

Ud. no me ha informado de que otros colegas de Chile han sido invitados para concurrir también al Seminario de Sao Paulo; por eso no me ha sido posible ponerme en contacto con alguien para proporcionarle la poca información que yo pudiera aportar.

Lamentando muy de veras verme privado del placer de estar con Ud. y con los demás distinguidos colegas de America del Norte y Latino America que van a concurrir, me despido de Ud. deseándole pleno éxito. Lo saluda cordialmente,

Ignacio Gonzalez Ginouves.